



2022年6月28日(火) No. 5 文責：植松 満幸

読書参観ありがとうございました。



2日に分けての読書参観と懇談会へのご参加ありがとうございました。一年生はセカンドブックの引き渡しがあり、お母さんやお父さんからセカンドブックを読み聞かせてもらい、笑顔で微笑ましい読み聞かせの様子が見られました。他の学年は辞典や図鑑を使って調べ学習に取り組んだり、古典の世界の言葉の響きやリズムを楽しんだり、ブックトークに取り組んだりし

ていました。六年生は読書教育の事前授業研究会の公開授業を行い、一年生に3冊の本を紹介するブックトークの場面で、3冊の本をどんなテーマで紹介するかを、友達と内容を共有しながら相手意識を持って真剣に取り組む様子を公開しました。参観者からは「友達の気づきに、『なるほど』と納得し、改めて読み返してみてその本の新たな魅力に気づいていました」等の感想を頂きました。6月7日には「おはなしたまて箱」の皆さんの読み聞かせも始まり、読書に向かう環境が更に整ってきました。



プール開き



2年生以上の学年がプール清掃に取り組みました。床に貯まっていた落ち葉や泥等を取り除き、ブラシやたわしで一生懸命にこすり

ながら頑張って取り組みました。おかげでとてもきれいなプールとなり、水が張られたプールはとても輝いて見えました。6月16日にはプール開きを行いました。感染対策としてオンラインで行いましたが、校長からは「めあてをもって泳ぐ」「友達と学び合う」「成長した自分を感じる」

の3点を伝えました。2名の代表児童から発表がありました。今年も安全に楽しく水泳学習を進めて参ります。

私は頑張りたいことが2つあります。一つ目は泳ぎの練習をすることです。だるま浮きやクラゲ浮き、けのびなどたくさん浮く練習をして上手になりたいです。二つ目はクロールの泳ぎに挑戦することです。クロールは前やったことがあるので、今年はよりきれいに泳ぎたいです。

(4年1組大内美春さん)

民生児童委員の皆様に参加頂きました。

6月15日に主任児童委員と民生児童委員の皆様にご来校いただき、その後職員との懇談会を行いました。参加後の懇談会では次のような貴重なご意見を頂きました。

・授業では楽しそうに元気よく取り組んでいる姿があった。地区では道路を横断する時に皆が集まって一緒に渡っているのもまどまりがあると感じている。・道で会うと元気によく挨拶をしてくれる。今日は元気な授業の姿がよかった。・徐々に子どもたちの授業中の姿を見ることができたが、前は少し暗い感じがしたが、子どもたちが元気に取り組んでいてよかった。・子どもたちが落ち着いて楽しそうに勉強に取り組んでいた。・いろいろな学校の子供たちとすれ違うが、湖東の子供たちはよく挨拶をしてくれる。・雨天時の傘を差しているときに車に注意してほしい。・淡泊に取り組んでいる様子もあったので、もう少しこだわったり丁寧に取り組めたりするとよい。・性格的なものがあるだろうが、挨拶では返事を返してくれない子供も見られる。



よい点は更に伸ばし、課題は今後意識して取り組んで参ります。

音楽会も本番間近です



7月1日の110周年記念音楽会に向けて各学級で熱心にステージ練習に取り組んでいます。感染対策として、歌や呼吸を使う楽器は2m離れて体育館で練習をしています。合奏練習の音がそろい、一つの曲として次第に仕上がってきている様子が各教室や体育館から聞こえてきます。今年度はオープニング・エンディングでのアイデアを六年生も参加して

考え、児童が主体的に関わって取り組んでおります。7月1日の音楽会を是非楽しみにしてください。

7月の予定

| | | | |
|-------|----------------|---------|--------------|
| 1日(金) | 110周年記念音楽会 | 11日(月) | 歯みがき週間(～15日) |
| 2日(土) | PTA草刈り作業 8:00～ | 12日(火) | 学期末清掃(～22日) |
| 4日(月) | ベルマーク集め(～15日) | 14日(木) | 地区子ども会・地区懇談会 |
| | | 19日(火) | 5時間授業(～25日) |
| | | 25日(月) | 一学期終業式 |
| | | 26日(火)～ | 夏休み(～8月18日) |

【お知らせ】

○音楽会のプログラムを24日に配布しました。感染レベルが下がったので、受付をなくしました。詳しくはプログラム裏面をお読みください。

○6月27日(月)より新しいお友達、李明依(り、めい)さんが3年1組に入りました。よろしくお祈りします。

湖東小学校 相談窓口

78-2620

担当：校長(教頭・養護教諭)

お気軽にご相談ください。